

第2やまぶき通信



さいたま市桜の木第2 やまぶき

【発行者】 所長 新井 浩

令和8年1月号

年頭のご挨拶

明けましておめでとうございます。

昨年はご家族・ご利用者のみなさまには大変お世話になり、ありがとうございました。本年もみなさまにとって健康な1年となりますようお祈り申し上げます。

第2やまぶきを利用されているご利用者お一人ひとりの活躍の場が広がるように、職員一同変わらず支援をさせていただく所存です。

本年もどうぞよろしくお願い致します。



利用者忘年会

12月19日(金)に利用者の会による忘年会を行いました。

午前の部はカラオケを行い、事前に決めていた曲をみんなの声援の中で、熱唱していました。またリクエストの多かった曲はみんなで合唱し、みんなの大好きなドラえもんの曲を歌いました。最後にダンスを行い、おなじみの「パプリカ」と「USA」をみんなで踊りました。

お昼は昨年に続きマクドナルドのティクアウトメニューでした。やはり季節がら定番のあの限定メニューを選択された方が多かったですが、ポテトや飲み物といっしょに好きなハンバーガーを食べながら、お腹も心も満たされたこと思います。

午後の部はbingoゲームとボウリング、的当てを行いました。bingoゲームはなかなかリーチがかからず、激戦の中でのbingoでした。景品も気に入っていただけたでしょうか?ボウリングでは、ストライクやスペアを出された時は、みんなで喜ばれていました。的当ても難しい所を狙わっていて、白熱したゲームとなりました。

最後に新井所長から1年の締めの言葉をいただき、お茶会を行いました。そして全員で記念撮影をし、無事に閉会することができました。1日お疲れさまでした。

アート作品展

1月31日(土)から2月3日(火)まで、コミュニティセンターいわつき1階展示ホールにて開催される予定です。詳細が決定しましたら、後日お知らせします。みなさまの出展をお待ちしています。

1月の予定

1日(木) ～3日(土)	年始休業
9日(金)	体重測定 工賃支給・お茶会
13日(火)	資源回収

※新たに予定が加わりましたら、別途お知らせします。